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DECLARACIONES DE S.E. LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA,  

MICHELLE BACHELET, 
AL VISITAR ALBERGUE (CANAL 24 HORAS) 

 
 

Puerto Varas, 23 de Abril de 2015  
 
 

Pregunta:  Estamos en vivo para  24 Horas, ¿qué nos puede decir? 
 
Presidenta Bachelet:  La verdad que estamos aquí visitando el albergue, 
para conversar con las personas, hemos estado temprano en una reunión 
con el intendente y, por supuesto, con el general de zona, donde hemos 
visto la situación general, tanto de los caminos, los cauces de los ríos.  
Hemos tratado de volar hacia el Lago Chapo, pero hay mucha ceniza y no 
fue posible pasar.  Hay personas que han estado aisladas y se están 
empezando a evacuar, a rescatar. 
 
La noticia importante que nos dieron hace poco es que Waldo Flores fue 
encontrado en buenas condiciones. 
 
Pregunta:  Le han presentado inquietudes, Presidenta, también. 
 
Presidenta Bachelet:  Sin duda, nos han presentado inquietudes, pero que, 
por lo demás, el COE ya está considerando, porque las inquietudes de 
muchos de los albergados es si van a poder, durante el día, ir a sus casas, 
ver la  situación de sus casas… 
 
Pregunta:  Eso es lo que piden. 
 
Presidenta Bachelet:  …traer alguna ropa, y de eso tiene conciencia tanto 
el general Gebauer, como el intendente, y se está coordinando con el 
Ejército o con otras fuerzas, para poder hacer turnos, no puede irse todo el 
mundo.  Primero, están limpiando las vías, para que se pueda llegar de 
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manera fluida y, segundo, que se hagan turnos para que las personas 
puedan ir a esos lugares y volver. 
 
Se está trabajando, pero todavía estamos un poquito en la tarea de 
rescatar personas que puedan estar aisladas y que requieren apoyo. 
 
 
 

* * * * * 
 
 
 
 
Puerto Varas, 23 de Abril de 2015. 
Mls.  


